



MI REVISTA DE GOLF

Calendario 2011

Todas las pruebas

**Interterritorial
Infantil REALE**

Madrid se divierte
en Portaventura

**Lacoste
Promesas**

Broche de oro



Noemí Jiménez

La joya de
Guadalmina



¿QUÉ NUEVO DRIVER PING SE AJUSTA A SU JUEGO?



Hay dos nuevos caminos para mejorar su driving. El driver G15 es más largo de delante a atrás para incrementar su MOI para máximo perdón. Un peso externo en la suela posiciona el CG para incrementar el ángulo de lanzamiento y optimizar spin para que sus drivers sean más largos y más rectos. Si le gusta trabajar la bola, el diseño al fade del i15 le proporciona distancia y control. La forma tradicional de la cabeza representa una corona curvada y una cara de perfil más alto para incrementar la velocidad de la bola. El reparto de pesos internos proporciona las trayectorias preferidas en el tour.

©PING 2009

Encuentre el palo más adecuado para su juego en un Centro Autorizado de Fitting PING o visite ping.com
Días Fitting/Demo en ping.com

PING[®]
PLAY YOUR BEST[™]



Foto de portada Miguel Ángel Caderot

4 Entrevista Noemí Jiménez

7 Concentración Final Ranking

8 Interterritorial Infantil REALE

10 Calendario 2011

12 Final Lacoste Promesas

13 Match España-Francia Juvenil

14 Balance del año 2010

17 Concurso

18 El Rincón Ecológico

19 Material Junior



Publicación Oficial
de la Real Federación
Española de Golf
Arroyo del Monte, 5
28035 Madrid
Tel. 91.555.26.82

Presidente Gonzaga Escauriza
Coordinadora editorial Blanca Mayor
Dirección Miguel A. Caderot
Redacción Miguel A. Caderot, Jorge Villena y Cristina Herrera

Edición y publicidad Mulligan Comunicación, s.l.
Av. Manuel Girona, 68 local 2 bajos, 08060 Castelldefels (Barcelona)
Tel. 93 636 63 23 Fax 93 636 63 55

Depósito Legal B-4776198

Vienen a por ell@s, luego progresamos

Noemí Jiménez, la protagonista de la portada de esta revista y de las primeras páginas de la misma, es la actual joya de la corona de Gualdamina, ese club malagueño que, junto con los que se encuentran en sus cercanías, tantos buenos jóvenes valores aportan año tras año a la cantera del golf español.

Noemí Jiménez es, por extensión, una de las grandes joyas de ese selecto grupo de promesas españolas que apuntan desde ya a lo más alto de nuestro deporte. En su corta pero productiva trayectoria deportiva figuran títulos de la importancia del Campeonato de España Cadete conseguido en 2009 o, más reciente aún, el Internacional de Francia Stroke Play, la verdadera prueba de que nos encontramos ante una jugadora con enorme proyección.

Por si fuera poco, Noemí Jiménez es una buena jugadora de equipo, como lo ha demostrado con sus notables contribuciones a los triunfos de Gualdamina en el Campeonato de España Interclubes Infantil de 2007, un par de matches internacionales de categoría juvenil y otro absoluto -ante Portugal, Francia y Suecia, respectivamente- y, más importante aún, en el Lacoste 4 Naciones, donde España vapuleó a todos sus rivales.

Semejante trayectoria, jalonada de triunfos significativos con, además, un par de medallas de bronce en Europeos por Equipos, no ha pasado desapercibida para los ojeadores universitarios estadounidenses, siempre al acecho ante cualquier joya prometedora que se encuentre allende los mares, por lo que Noemí Jiménez tiene ya previsto cruzar el charco para proseguir su formación académica y golfística en la Universidad de Arizona State, precisamente donde han estado ya jugadoras de la calidad de Azahara Muñoz o Carlota Ciganda y donde inicia asimismo una nueva etapa Anna Arrese.

Vaya por delante que todas ellas, sin excepción, han acudido o acuden a Estados Unidos con una solidísima formación que les ha permitido precisamente conseguir victorias importantes en España y en Europa, lo que motiva de inmediato la inevitable fagocitosis por parte de las Universidades americanas, la gran mayoría con unos presupuestos deportivos más grandes que cualquiera de las Federaciones Nacionales de Golf Europeas.

Alguien podría entenderlo como un fastidio, como un inconveniente para el desarrollo del golf español, pero más bien hay que considerarlo como un síntoma evidente de progreso. Vienen a por ellas/ellos porque son buenos, porque en España se trabaja bien, muy bien, y los resultados están ahí, a la vista de todos, con el recuerdo bien patente, por ejemplo, de que Azahara Muñoz, hace bien poco una promesa de nuestro golf, acaba de ser elegida 'Rookie del año' en el Circuito Profesional Americano. ¡Ahí es nada!

Miguel Ángel Caderot





Noemí Jiménez

de Guadalmina a Arizona

Noemí Jiménez es una de las grandes joyas del golf español, y como tal se ha mostrado este último año, en el que ha conseguido sensacionales resultados. Su autoritario triunfo en el Internacional de Francia -en el que tomó el liderato en la primera jornada con un 64- fue todo un reclamo para las universidades de Estados Unidos, que han querido incorporarla a sus equipos. Finalmente, será Arizona State la casa durante unos años de esta malagueña de Guadalmina simpática, alegre y optimista que sueña con ser golfista profesional.

En unos meses te vas a Estados Unidos ¿qué esperas de esta nueva aventura?

Me voy en agosto, y sí, tengo muchísimas ganas. Creo que voy a dar un paso adelante para convertirme en una buena jugadora, voy a aprender un idioma, a coger cierta experiencia y a jugar en un equipo en el que ya han pasado varias jugadoras españolas.

Allí estará, junto a ti, Anna Arrese.

Sí, claro. El que ella esté allí me parece fundamental. A Anna la conozco de la Escuela Nacional, es muy maja y me ayudará a pasar mejor el primer año, que seguro que es el más complicado.

Pero tu principal referencia creo que ya no está en Arizona...

Sí, es Azahara Muñoz, que es de mi mismo club (Guadalmina) y es el espejo en el que me miro a nivel deportivo. Me puse en contacto con ella y desde el primer momento me animó a que me fuera para allá. Me dijo que no tuviese miedo y que disfrutase de la experiencia. Además, habló con la coach (entrenado-



Palmarés Noemí Jiménez

2007	Campeonato España Interclubes Infantil
2008	I Puntuable Zonal Cadete Andalucía Match España - Portugal Juvenil
2009	Campeonato España Cadete II Puntuable Zonal Cadete Andalucía Match España - Francia Juvenil
2010	Match España - Suecia Internacional de Francia Stroke Play Lacoste 4 Naciones

ra) de Arizona... ¡y le dijo que me tratase bien!

¿Qué te parece lo que está haciendo Azahara en Estados Unidos?

Es increíble. En su primer año ha sido la mejor debutante, ganó en el Circuito Europeo... Le ha salido todo fenomenal, y ojalá que yo pueda hacer algo parecido en Arizona. Todo lo que le ha ocurrido lo tiene merecido, porque es una chica estupenda, además de una gran jugadora. Admiro mucho su disciplina y su capacidad para superarse.

¿Ahora tienes más claro el tema de ser pro?

Si, no tengo duda ninguna, yo quiero dedicarme profesionalmente al golf. Sé que es difícil y que tengo que estar preparada por si las cosas no salen del todo bien, pero lo voy a intentar. Voy a estudiar una especie de licenciatura en Administración de empresas para adquirir una buena formación, pero está claro que en Estados Unidos voy a tener los

cinco sentidos puestos en el golf.

De ahí al Circuito Americano...

(Risas) Quién sabe, puede que me vaya bien allí, me compre una casa y me quede allí. Pero creo que no, aquí tengo a mi familia y a mis amigos. Sólo podré volver dos veces al año, en verano y Navidad, pero seguro que ellos harán por venir a verme. ▽

